

## 生徒会フローラー

平成26年4月14日（月）

今年度になって、新しい学年・クラスが始まってから、もう1週間がたとうとしています。1年生のみなさんは、東中の環境に慣れてきましたか？小学校とは違う生活環境で、まだまだ不安な所があると思います。そんな時は、気軽に2・3年生の先輩に話しかけてみてください。東中の先輩達は優しく対応してくれると思います。たくさん的人に話をして、東中の輪を広げていきましょう。また、先週は部活動紹介がありました。金曜日から部活動見学も始まっています。自分が入部したい部活は決まりましたか？3年間活動する大切な部活動です。説明会で沖先生が言っていたように、仲が良い友達が入るから自分もこの部活に入ろう、というのは、絶対に続きません。周囲の友達に関係なく、自分が本当にやりたい部活動を考えて、見学や、これから始まる体験に参加してください。

話は変わりますが、先週は集会がたくさんありました。自転車の乗り方や清掃のやり方など、1年生にとっては初めてですが、2・3年生にとっては確認ができた良い機会だったと思います。自分の自転車の乗り方、清掃中の決まりなどを改めて見直して、誤っているところがあつたら改善できるようにしましょう。

平成26年4月15日（火）

昨日、2年2ヶ月ぶりに、火星が地球に接近しました。見えた人はいるでしょうか。星空を見ると、目の疲れも取れ、すがすがしい気分になれるので、時々見てみるのもいいと思います。

1年生は入学して1週間がたちました。中学校にはもう慣れましたか。中学校という慣れない場で、身も心も少し疲れ気味ではないでしょうか。私も2年前そうでした。そんな人は、たくさん食べて、たっぷり寝てみてください。疲れはためすぎてしまうと、風邪などの症状が出てしまうので、たまりすぎる前に休みを取ってみてください。

2年生は、もうすぐ後輩ができます。自分がどのようない先輩になりたいかを考え、それを行動に移してください。

3年生は、いよいよ昨日の学年集会で修学旅行についての話がありました。これから、このような機会が増えると思うので、先生方の話をもれなく聞き、中学校生活の最高の思い出となるような修学旅行にしましょう。

平成26年4月17日（木）

さて、昨日の集会で篠崎先生から生活態度についてのお話がありました。「どのクラスも良いスタートが切れている」とお褒めの言葉をいただきましたが、みなさん一人ひとりは、どうですか。矢印を自分自身に向けられているでしょうか。1年生は、慣れない東中の環境に不安もあると思いますが、一人ひとりの意識が大切だと思います。また、これから東中を創り上げていくうえで必要な「当たり前のことと当たり前にできること」や、「正しいことを正々堂々とできること」についても、お話をありました。授業態度やあいさつをきちんとすることはもちろんですが、忘れ物をしていませんか。自学・あゆみは、毎日提出できていますか。校長先生がおっしゃっていたように、人の話を目と耳と心で聞けていますか。こういった日々の積み重ねができるとより良い東中へ近づいていくと思います。話は変わりますが、2年生・3年生は週末に行われる支部大会が近付いてきましたね。新体制になってから初めての大会、という部も多いと思います。冬のつらい練習を乗り越えて自信、仲間・先生方の思いを持って、試合で一生懸命戦えると良いですね。大会までにできることを自分たちで見つけていきましょう。

## 平成26年4月18日（金）

1学期が始まってから、しばらく経ちました。全学年、授業が本格的になり始めているでしょう。しかし、始まったばかりというのもあり、忘れ物をする人が少し多いと思います。「忘れ物をしない」というのは、授業を受けるうえでの約束です。教科書・ノート類はもちろん、課題なども忘れないようしましょう。また万が一忘れてしまったときには、隠したり、友達に借りたりせずに、先生に正直に申し出ましょう。これも東中のルールなので、1年生のみなさんも心がけてくださいね。

話は変わりますが、今週の水曜日から今日まで、アルミ缶回収がありました。いつもならすぐに捨てられてしまうアルミ缶ですが、リサイクルすれば、新しいものに生まれ変わり、再び使用することができます。今回持ってこられたった人も、次回のアルミ缶回収では、クラスのため、学校のため、地球のために、たくさん持ってこられるようにしましょう。